



山あたり日

令和7年度学校だより
令和7年4月7日
東久留米市立南町小学校
校長 白井美佳
TEL 042(461)2662

学校ホームページ <https://www.higashikurume-school01.jp/~minami-e/>

😊😊😊挨拶行き交う、笑顔あふれる楽しい南町小学校😊😊😊

「挨拶行き交う、笑顔があふれる楽しい学校」を目指して

校長 白井 美佳

春を迎え、校庭の桜も満開の花びらを散らしながら、今か今かと子供たちを待っていました。桜のじゅうたんに迎えられ、本日、82名の新生を迎え、全校児童547名で、令和7年度の南町小学校の教育活動が始まりました。保護者の皆様、お子様のご入学・ご進級、誠にありがとうございます。今年度は、通常学級が昨年度より2学級増え18学級、たけのこ学級5学級、ひまわり学級4学級、合わせて27学級でスタートです。

本校は今年、創立50周年を迎えます。これまでの歩みを大切にしながら、未来へとつなげる一年にしていきたいと考えています。今年度も『挨拶行き交う、笑顔あふれる楽しい学校』を目指し、一人一人が自己有用感や自己肯定感を高められますよう学校づくりを進めていきます。

そのために、特に大切にしたいのが「3つの『あ』」「あいさつ」「あきらめない」「あんぜん」です。

『あいさつ』 さわやかな挨拶が交わされる学校は、温かさと活気に満ちています。

挨拶は誰とでも心を通わせることができる魔法のことばです。

『あきらめない』どんなことにも諦めずに最後まで粘り強く取り組むことで、自分の成長を実感し、「自分にもできる！」という自信へとつなげていくことができます。小さな成功の積み重ねが「自分にはいいところがある！」という自己肯定感につながっていきます。諦めずに目標に向かう姿勢は成功者に共通する特徴だとされています。

『あんぜん』安全に気を配ることで、みんなが安心して互いに笑顔で過ごせる環境が生まれます。

こうした積み重ねが、みんなの笑顔につながっていきます。一人一人を大切に、自分や友達の良さをたくさん実感でき、笑顔あふれる学校となるよう、教職員一同、一丸となって努めてまいります。学校ホームページの「教育活動の様子」をクリックすると子供たちの学校での様子にたどり着きます。更新をこまめに行っています。ご家庭での話題のきっかけになれば幸いです。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、本年度も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。



学校ホームページ

4月の生活目標

○あいさつをしよう ○持ち物に名前をつけよう ○ろう下や階段を静かに歩こう

新しい1年が始まりました。今年は50周年の節目となります。新しい友達、新しい先生、新しい教室、みんなでよりよい南町小学校をつくっていきましょう。

4月は、学校の始まりの月です。気持ちのよいあいさつでスタートできるとよいですね。また、自分の持ち物にはすべて名前を書いて、新しい学年の学習に備えましょう。

新しい1年生も加わって、1年間がスタートします。ろう下や階段では、1年生のよいお手本となるように、静かに歩くように心がけましょう。